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Fernando Kliche: “El podcast es una 
especie de radioteatro modernizado” 
ENTREVISTA. El icónico actor se embarcó en un proyecto de audioserie llamado “Paraíso sin escalas” a través de Emisor Podcasting; 

Amelia Carvallo 

ernando Kliche, elicóni- 
F co actor de las clásicas 

teleseries, está proban- 
dosus dotesen “Paraísosin es- 
calas”, una audioserie de Emi- 
sor Podcasting que se puede 
escuchar a través de Spotify y 
enel quelo acompañan sus co- 
legas Lorena Capetillo, Maly 
Jorquiera, Koke Santa Ana, 
Hernán Contreras y Simón de 
la Costa. 

“Miguel dos Santos es mi 
personaje, es bastante miste- 
rioso, no sabemos si es portu- 
gués o brasilero y es el dueño 
de un isla paradisíaca en el Ca- 

ribe. La cuestión es que recibe 
a estos cinco amigos que vie- 
nen de Chile con un fin deter- 
minado. No voy a hacer elspol- 
ler obviamente para quelo es- 
cuchen. La isla tiene una serie 

derestricciones, para empezar 
no hay internet, lo que limita 
mucho el accionar de estos 
personajes, que se conocen 
desde la adolescencia y que se 
reencuentran después de quin- 
ceaños. Hay uno en particular, 
que es el que parece más sol- 
vente y que, obviamente, es.el 
que desencadena toda la tra- 
ma”, explicael actor. 
«Laislacasi siempre es un lugar 
enelquerecalan algo asícomoal- 
mas perdidas 
La isla acá es el lugar retirado 
al quela gente quierellegar pa- 
ra pasarlo bien, el mundo pa- 
rece que está muy contamina- 
do y es el personaje de este 
amigo millonario el que les 
propone ir ala isla con un fin 
determinado. Hay rencillas en- 
treellos, todoel primer capítu- 
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KLICHE TRABAJÓ JUNTO A LORENA CAPETILLO, MALY JORQUIERA, KOKE SANTA ANA, HERNÁN CONTRERAS Y SIMÓN DE LA COSTA. 

lo es una descripción de los 
personajes que es muy entre- 
tenida porque los personajes 
son muy entretenidos, está es- 
crita con mucho humor, con 
mucho ingenio, hay harto con- 
trapunto entre los personajes 

y hay que ver qué es lo que los 
une. 
-Comotrabajaron el guióndeHéc- 
tor Romero 

-Lo bueno y lo que más me in- 
teresó a mí, después de años 
de oficio, esel manejo dela voz 
comomecanismo inductor pa- 
ra crear una imagen. La radio 
en ese sentido desarrolla ese 

fenómeno comunicacional 

universalasí que es muy entre- 
tenido porque a través de la 
voz tú eres capaz de recrear 
una imagen de lo que está su- 
cediendo allí, y a eso súmale 
los efectos, que a través dela 
tecnología son muchos y muy 

teatro modernizado con una 
serie de mecanismos tecnoló- 

gicos que loenriquecen muchí- 
simo, ahora la gente se pone 
los auriculares y puede estar 
haciendo otras cosas mientras 
escucha. 

  

buenos. -¿Cómolo pasaste contuscompa- 
-Desdel óaco-  feros?, ¿conocí 
brarmuchafuerzaesteregresoal — -Bueno al Koke, a la Lorena y a 
audio la Maly con quienes he trabaja- 
-Claro porque además puedes 
estar haciendo cualquier otra 
actividad y estar escuchando la 
radio, que es un gran invento, 
es el gran fenómeno comuni- 
cacional a la distancia. El po- 

deast es una especie de radio- 

do, y los cincoson gente muy 
talentosa, lo hacen muy bien 
en la piel de sus personajes, 
nos divertimos mucho hacién- 
dolo, además la obra está muy 
bien escrita, hay un equipo téc- 
nico muy bueno detrás de esto 

  

y son muy competentes. 
-¿Cómo fueron las jornadas de 
trabajo? 
-Mira, lo hicimos en un día, en 
un día grabamos todo, fueron 
muchas horas de trabajo y el 
guión funcionó muy bien, el 
directoracotó nuestro oficio y, 
obviamente hubo acotaciones 
de cada actor. Se hizo primero 
un ensayo para meterse en el 
personaje, hay que buscarle 
una voz, una intención. 
«¿Tendrá segunda temporada? 
-Creo que por la repercusión 
que ha tenido hasta este mo- 
mento... además sería muy 
bueno porquela historia da pa- 

    

ra mucho, creo que los perso- 
najes son muy interesantes, el 
guionista es un tipo que escri- 
be muy bien, tiene muchas 
ideas, está muy bien delineada 
lahistoria, más el aporte de los 
actores y los técnicos, yo creo 
que esta es una muy buena ju- 
gada. 
-Este1deabril empieza “Te con- 
té” porREC, ¿cómorecuerdasesa 
teleserie y tupersonajede Walter 
Mardones? 
«Fue un personaje bien entre- 
tenido, me acuerdo que la gra- 
bamos entre el 89 y el 90 y me 
tuve que pintar el pelo más os- 
curo porque ya estaba canoso 
en esa época. Fue un muy 
buen trabajo, además era una 
Obra muy bien escrita, era una 
obra muy entretenida. Recuer- 
doa grandes actrices como la 
Gloria Munchmayer, la Claudia 
DiGirólamo, estaba Bodenho- 
fer, el Bastián, que hacía de cic- 
go y era muy interesante el per- 
sonaje porque el flaco es buen 
actor, estaba Alfredo Castro 
también que hacía de un 
jockey que tenía la pasión de 
los caballos, era muy entreteni- 
da la historia y de eso hace. 
cuántos, ¿treinta años? Un po- 
co más y sí, parece que el canal 
está haciendo una apuesta 
muy buena, yo creo que va a 
gustar. 
«Recreauna época 
-Claro, y obviamente vale la 

»na ver cómo era la televi- 
¡ón en esos años, no lo digo 

con elánimo de comparar pe- 
ro sí con el ánimo de dar la 
oportunidad para que mucha 
gente aprenda también cómo 
se hacían las cosas en esa épo- 
ca y cómo ha transcurrido el 
tiempo. cg 

  

   

  

Banda chilena realizará show homenaje a música de Ghibli 
musica. Kokorone replicará el concierto realizado el 2008 en Japón por los 25 años del estudio. 

abanda-ensamble chile- 
L: Kokorone Music reali- 

;zará el próximo 27 de ju- 
lioen el teatro Teletón un show. 

en el que junto a 100 músicos 
interpretarán cada una de las 
canciones del famoso concier- 
to25años de Studio Ghibli rea- 
lizado en 2008 en Japón. 

En 2008 se realizó en Japón 

el mencionado concierto que 
los amantes del Studio Ghiblito- 

davía recuerdan. Setrató de un 
espectáculo musical del compo- 
sitorJoe Hisaishi efectuado enel 
mítico estadio Budokan, y con 
una gran orquesta queinterpre- 
tó la música de las legendarias 
películas del animador japonés 
Hayao Miyazaki, padre de clási- 

cos como Mi Vecino Totoro, El 

Viaje Chihiro, la Princesa Mono- 
noke y El Chico y la Garza, gana- 
dora del Óscar a mejor película 
deanimación elaño pasado. 

Ese espectáculo de cultos 
el que replicará la banda-en- 
samble Kokorone con el show 
“Homenaje a Budokan”, el sá- 
bado 27 de julio a las 19:00 en 

el teatro Teletón. “Será un es- 

péculo nunca antes visto en 
Santiago de Chile y Latinoamé- 
rica. Enel que interpretaremos 
toda la música quese hizo en el 
famoso concierto del 25 aniver- 

sario Studio Ghibli año 2008 
que celebró junto a su mayor 
compositor y director de las 
bandas sonoras Joe Hisaishi”, 

cuenta Valeria Severino, So- 

prano Lírica de Kokorone. 
A diferencia de otras agru- 

paciones que han intentado re- 
vivir el concierto, Kokorone 
realizará toda la música instr 
mental y cantada, con una or- 
questa de 56 músicos profesio- 
nales de alto nivel, un coro de 
40 cantantes líricos y comoso- 

  

listas la Soprano Valeria Severi- 
no y el Tenor Gustavo Morales. 

La dirección estará a cargo 
de Christian Lorca, actual di- 
rector titular de la Orquesta 
Sinfónica Estudiantil Metropo- 
litana y director asistente enla 
temporada del Teatro munici- 
pal de Santiago - Ópera Nacio- 
nal 2023 - 2024. (3 
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